

## Méritos de los premiados 2025

### Club Deportivo Monkayak Híberus

Este Club Deportivo se distingue no solo por su pasión por el deporte acuático, sino también por algo aún más importante: su compromiso con la inclusión de las personas con discapacidad. Monkayak ha logrado hacer del deporte acuático una herramienta de inclusión real. Para este club, el agua no es un obstáculo, sino un medio de superación, un camino de transformación personal. Deportes acuáticos como el piragüismo, el remo o el SUP (Stand Up Paddle) ofrecen múltiples ventajas para las personas con discapacidad. El sentimiento de superación personal que se genera al alcanzar nuevos retos, el aumento de la autoestima y, sobre todo, el incremento de la autonomía personal son algunos de los beneficios que van más allá de los meramente físicos.

### IES Francés de Aranda de Teruel

Por el compromiso del Ciclo Formativo de Grado Superior en Mediación Comunicativa con la accesibilidad universal, apostando por la eliminación de barreras comunicativas y promoviendo una sociedad más inclusiva. Este premio pretende reconocer y dar valor a sus proyectos con múltiples entidades de diversa índole, como la Diputación de Teruel, diferentes ayuntamientos de la provincia, la Comandancia de la Guardia Civil de Teruel, la Fundación Amantes, Cruz Roja Teruel, así como varios centros educativos de la ciudad. En todos ellos se han aplicado sistemas aumentativos y alternativos de comunicación, con especial enfoque en pictogramas, braille y lengua de signos. Además de desarrollar numerosos proyectos audiovisuales adaptados, incorporando subtitulado y lengua de signos.

### Carmen Galindo Ortiz de Landázuri

Pionera y perseverante defensora de los derechos de las personas con TCA y enfermedad mental, haciendo presente en la sociedad española la realidad de la anorexia y la bulimia y la necesidad de más medios y de políticas públicas en apoyo de las pacientes y sus familias, además de la financiación de proyectos de investigación que ayuden a conocer mejor la enfermedad. Es presidenta de la Federación Española de Asociaciones de Ayuda y Lucha contra la Anorexia y la Bulimia nerviosa (FEACAB), vicepresidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos con Trastornos de Conducta Alimentaria (Arbada) y miembro del patronato de la Fundación para el Apoyo a la Autonomía y Capacidades de las Personas de Aragón.